

Ressort: Sport

Diskus-Olympiasieger Harting: Ich wäre auch mit Rehm zur EM gefahren

Berlin, 01.08.2014, 19:08 Uhr

GDN - Diskus-Olympiasieger Robert Harting hätte nichts dagegen gehabt, mit dem beinamputierten Weitspringer Markus Rehm zur Leichtathletik-Europameisterschaft zu fahren. Die Entscheidung des Deutschen Leichtathletik-Verbandes (DLV), Rehm nicht für die Europameisterschaft zu nominieren, könne er allerdings nur schwer bewerten, sagte Harting dem "Tagesspiegel" (Samstagsausgabe).

"Das ist nicht meine Disziplin. Ich weiß nicht, was der Athlet in welchem Moment fühlt und in welcher Form eine Prothese von Vorteil sein kann. Ich war allerdings überrascht, wie plötzlich die Entscheidung auf einmal fiel." Dennoch habe der Sieg von Rehm bei den Deutschen Meisterschaften etwas im Sport bewegt: "Klar ist Markus über die Nichtteilnahme an der EM enttäuscht, aber was er auf menschlichem Wege, auf sportlichem und athletischem Wege gezeigt hat, ist meiner Meinung nach weit, weit mehr wert als der institutionelle Rahmen, unter dem es bewertet wird."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38716/diskus-olympiasieger-harting-ich-waere-auch-mit-rehm-zur-em-gefahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com